
Trait d’Union
N°52Juil-Août 2024 Entre les deux paroisses

Chers paroissiens de St Paul et de la Pentecôte,
On dit parfois « une page se tourne ». Je crois pour-
tant qu’on ne tourne jamais la page. Celles et ceux, 
grands et petits, qui depuis 34 ans ont rempli mon 
ministère de prêtre ne disparaissent pas. Vous avez 
inscrit pendant 8 ans dans mon cœur, dans mon in-
telligence, des traces, un amour qui ne passera pas.
Quitter fait partie du ministère des prêtres. Bien 
d’autres personnes dans bien des professions doivent 
quitter aussi un jour, et avec toute leur famille. Et ce 
n’est pas si facile, même si cela fait partie de la vie.
Dans la foi chrétienne, dans l’Église, quitter fait par-
tie de la mission au service de l’Évangile. Jésus s’est 
attaché à son peuple jusqu’à rire avec ceux qui sont 
dans la joie, jusqu’à pleurer avec ceux qui pleurent. 
C’est la manifestation de l’amour. Mais il savait 
qu’une trajectoire humaine est un passage : « passons 
sur l’autre rive » (Marc 4, 35), ou encore à Marie-Ma-
deleine « Ne me retiens pas » (Jean 20, 17).
Le mot merci est un mot très simple, et il contient 
tellement de richesses. Je vous dis merci simplement 
à chacune, à chacun. Je participe depuis plusieurs 
années au travail pour la béatification d’un prêtre qui 
a beaucoup compté dans mon histoire alors même 
que je ne l’ai pas connu : Georges Guérin, fondateur 
de la Jeunesse Ouvrière Chrétienne. En regardant, 
en scrutant la vie des jeunes, en échangeant avec les 
prêtres sur la vie des jeunes il disait : « L’essentiel, ce 
sera eux ». C’est une manière de se décentrer totale-
ment de soi pour se projeter vers ceux pour lesquels 
on a reçu mission. C’était le regard de Jésus, nous 
révélant le dessein de Dieu pour chaque personne. 
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Un merci, 
un 

au revoir
C’est dans cet essentiel que j’ai tenté d’être prêtre 
au milieu de vous, pour vous, et, pour rappeler des 
mots de St Augustin, sans jamais perdre de vue que 
la mission qui m’est confiée depuis le baptême est de 
devenir moi-même chrétien, avec vous. L’essentiel 
c’est vous, ce sont ceux que je vais rejoindre bientôt, 
à cause de Jésus.

Merci. Dans ce merci est incluse une demande de 
pardon pour les blessures, par action, par omission.
Nous resterons toujours en communion. La prière 
et l’amitié ne connaissent pas de frontières. Nous 
partageons une même espérance. Le jour de mon 
ordination presbytérale à St Nazaire le 30 juin 1990 
ont retenti ces mots de St Paul dans sa lettre aux 
Philippiens : « Oubliant le chemin parcouru, tendu de 
tout mon être en avant je cours vers le but, vers le prix 
que Dieu m’appelle à partager là-haut dans le Christ 
Jésus » (Philippiens 3, 12-13).

C’est là toute mon espérance. Merci, belle route aux 
paroisses St Paul et la Pentecôte, accueillez de tout 
votre cœur ceux qui vont arriver et qui attendent aussi 
de vous beaucoup d’amour.

Daniel, votre frère et votre curé.

PS : Je vous dirai au revoir et merci ainsi que Jean-Luc, 
le dimanche 1er septembre à 10h30 à Notre Dame du 
Rosaire. Je serai accueilli pour mon futur ministère 
dans l’église de Bouaye le dimanche 22 septembre.



Depuis septembre 2016,  je suis au service des paroisses 
St Paul-ND du Rosaire et La Pentecôte d’abord comme 
« prêtre coopérateur » et depuis 2 ans comme « prêtre 
auxiliaire  ». J’ai fait partie de l’équipe pastorale composée 
de prêtres, de laïcs missionnés par le diocèse et animée 
par Daniel curé des 2 paroisses. Mon ministère a été 
de prendre ma part dans la vie liturgique, de soutenir la 
pastorale santé, d’accompagner des équipes d’Action 
Catholique des Femmes et du Mouvement Chrétiens des 
Retraités …
Depuis quelques temps, je ressens que le moment venait 
pour moi d’entrer dans une nouvelle étape de vie et de 
mon ministère de façon à m’ajuster à mes forces et à mon 
rythme d’octogénaire. Puisque les paroisses St Paul-ND 
du Rosaire et Pentecôte s’apprêtent à écrire une nouvelle 
page, j’ai pensé que ce moment était venu. J’ai exprimé 
mon souhait auprès du vicaire général du diocèse d’être 
prêtre en retraite et j’ai été entendu. Depuis septembre 
2023, j’habite dans le quartier Breil-Malville (dans 
l’Ouest de Nantes). Je continuerai à y résider et je 
compte m’insérer dans la vie de la paroisse St Louis de 
Montfort (St Herblain), qui est la paroisse de mon lieu 
de résidence. J’y rendrai des services en fonction des 
demandes (sans doute dans le domaine de la pastorale 
de la santé) et de mes possibilités, mais sans nomination 
officielle.
Ce changement commence par un « départ » qui m’amène 
depuis quelques semaines à porter un regard sur ces huit 
années au service de nos 2 paroisses. Et bien des choses 
m’ont réjoui et encouragé :
+ La manière de nous rassembler et de faire communauté 
ensemble. Nos 2 paroisses ont relevé ce défi dans le 
calme. Ce chemin s’est fait avec la compréhension de 
tous. Chacun y a vu non seulement une nécessité mais 
aussi un intérêt ; Cette dynamique désormais appréciée 
permet même une certaine fécondité : l’ouverture à 
d’autres, la qualité des célébrations ...
+ Les temps forts paroissiaux à l’occasion 
d’événements : les fêtes liturgiques (Noël, Semaine 
Sainte, Pâques, …), les événements joyeux (baptêmes, 
mariages, professions de foi ...) mais aussi les jours de 
deuil qui sont aussi l’occasion de vivre des relations fortes. 
Je n’oublie pas tous ces moments denses humainement 
et chrétiennement. Ils ont été ressourçant pour la vie et 
la foi des participants et j’en ai été bénéficiaire !
+ La chance de voir et d’accompagner la démarche vers le 
baptême de jeunes et d’adultes. C’est un des signes que 
Dieu « se sert » de notre communauté pour appeler et 
réaliser son désir de se faire connaitre.

+ Et puis ce souci partagé par prêtres, religieuses, 
laïcs d’entretenir dans la Communauté une 
« ouverture d’esprit » (sans dogmatisme, dans la 
simplicité) pour accueillir et permettre d’encourager 
chacun à avancer sur un chemin de foi.
Je suis très reconnaissant envers toutes les 
nombreuses personnes qui ont contribué à 
faire exister ces belles choses. Je remercie tout 
spécialement celles avec lesquelles j’ai été amené 
à travailler de plus près : les personnes engagées 
dans le Service Évangélique des Malades, dans 
la préparation aux Sacrements de baptême et de 
mariage, dans l’accompagnement des familles en 
deuil, ainsi que les membres des équipes de l’Action 
Catholique des Femmes, et du Mouvement Chrétien 
des Retraités ….
Maintenant une nouvelle étape se présente à moi ! 
Mon ministère de prêtre depuis 53 ans m’a appris 
combien les liens humains sont nécessaires dans la 
vie. J’espère donc bien continuer dans ce nouveau 
quartier et dans un statut de prêtre retraité. J’ai 
l’intention de me rendre disponible à la Paroisse 
St Louis de Montfort pour apporter si besoin mon 
aide aux équipes de laïcs engagés dans la pastorale 
de la santé. Je compte aussi prendre contact avec 
la vie associative de mon quartier pour participer à 
quelques activités (genre groupe de rando !).
L’autre chose apprise est la nécessité d’être soutenu 
dans le domaine de la foi et de la prière par une 
communauté chrétienne. Les prêtres comme les 
laïcs ont besoin de participer aux efforts d’une Église 
vivante et soucieuse de tous et de la vie quotidienne. 
Là aussi j’espère trouver ce soutien en rejoignant la 
Communauté chrétienne de St Louis de Montfort.

Retrouvons-nous à la célébration du dimanche 
1er septembre en l’église ND du Rosaire. Elle sera 
pour Daniel et moi un au revoir à la Communauté 
mais aussi un merci pour tout ce qui a pu se vivre, 
se construire et se partager. Et puis nous avons tous 
besoin de demander à Dieu son aide pour la suite du 
chemin.

Jean-Luc

Au revoir Jean-Luc Paroisse Saint-Paul Notre-Dame du Rosaire
Paroisse de la Pentecôte
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Pour les amateurs de polar : 
« Mission Damas » de David 
McCloskey au Seuil. 576 pages. 
L’auteur, ancien analyste 
de la CIA, livre une intrigue 
palpitante dans les coulisses 
de l’agence de renseignements 
américaine, de Damas à Paris. 

Dans nos villes de Bouguenais et Rezé, il s’écrit 
des choses sur l’engagement. L’Action Catholique 
Ouvrière a donné la parole à deux de ses membres ou 
sympathisants :

 Laurent Chagnas au sujet de son 
livre : « 40 années d’activités 
et de militantisme CFDT » 
De l’apprentissage d’Indret au 
Conseil d’Administration de 
Naval Group. 

Georges Cavret et son écrit « Qui 
s’en souciera », s’engager dans les 
quartiers populaires. 
Des tranches de vie des habitants 
du Château de Rezé.

« Sa vie pour la mienne », 
éditions Artège, nous fait 
découvrir la terrible expérience 
de Julie qui a survécu à la prise 
d’otage dans un supermarché 
et son long chemin de 
reconstruction. Elle explique 
son sentiment de culpabilité, ses 
interrogations sans réponses, 
puis petit à petit sa conversion 
grâce à une rencontre cruciale. 
Un très beau témoignage à 
découvrir.

Des propositions de lecture pour l’été
Paroisse Saint-Paul Notre-Dame du Rosaire
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Un sujet grave et passionnant 
: l’Europe : « La Tour de 

Babel », voyage au cœur du 
grand bazar européen, de 
Kokopello. 
Éditions Dargaud/Seuil. 
C’est une bande dessinée qui 
nous fait voyager au cœur 
du Parlement Européen 
mais aussi dans divers 
pays membres de l’Union 
Européenne

Une autre bande dessinée : 
« Histoire de Jérusalem » 
de Vincent Lemire et Chris-
tophe Gaultier aux éditions Les 
Arènes BD. 
De l’origine de la ville il y a 
4000 ans jusqu’à nos jours, un 
récit graphique passionnant 
pour comprendre et donner des 
repères sur les conflits d’au-
jourd’hui, mais aussi ce qui peut 
donner à espérer. 

Un petit livre du Dicastère pour 
la Doctrine de la Foi à Rome : 
« Dignitas Infinita », décla-
ration sur la dignité humaine. 
L’Église Catholique donne ainsi 
sa vision sur la dignité humaine 
et sur quelques questions cru-
ciales qui traversent la socié-
té : Respect de la vie du début 
jusqu’à la fin, intelligence artifi-
cielle, genre etc… 

Révisez votre France vous 
plonge dans les leçons d’antan. 
Avec leur lot de croquis, de cartes 
et d’anecdotes, redécouvrez 
votre France et risquez-vous à 
l’issue de leur lecture au passage 
du terrible examen de l’ancien 
certificat d’études. Des jeux, 
mots mêlés, QCM, cartes muettes 
et mots croisés vous aideront à 
réviser !
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Festi Kt 2024
Samedi 8 juin, le Festi Caté - qui clôture la fin de l’année de caté - a eu lieu à Notre 
Dame des Apôtres. Les enfants sont repartis avec un arc-en-ciel signe de l’alliance 
avec Dieu 
          
       et ont dansé sur « Jérusalema ».

L’après-midi a été très joyeux ; les enfants et les catéchistes m’ont fait la surprise de m’offrir de beaux cadeaux : 
dessins, mots, objets que je garderai précieusement ! L’émotion était palpable et l’ambiance très gaie !

Profession de foi
25 jeunes collégiens de nos trois paroisses ont fait leur profession de foi le 9 juin dernier.
Voici le credo qu’ils ont réalisé :

Nous croyons en celui qui nous a donné la vie. Nous 
croyons en l’architecte du monde. Nous croyons en 
l’amour de Dieu. Nous croyons en la maison du Christ. 
Il nous apporte la joie. Il nous protège du mal et il nous 
aide. Il veille sur nous. Il nous pardonne car il nous aime. 
Il nous montre le chemin, la lumière.
Nous croyons en Jésus, fils de Dieu et de la Sainte Marie, 
Il est assis à la droite de Dieu le Père. Il pardonne les 
pécheurs, il a multiplié le pain. Il a transmis la Parole de
Dieu, Il est Amour et Sincérité. Il a souffert pour nous, il 
a promis le Paradis aux vivants. Il a été crucifié, il est allé 
aux enfers et il est revenu d’entre les morts.
Nous croyons en la religion catholique.
Nous croyons en la foi de l’Église catholique qui nous 
libère de nos péchés. Nous croyons en l’Esprit Saint, 
en la vie Éternelle et l’amour de Dieu, qui nous guide 
comme une colombe vers la paix.
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SEM Paroisse La Pentecôte

Au cours de la messe de la première des communions, 
l’ambiance était à la fête, à la joie. Ce jour-là, j’ai pensé 
que nos visites à l’EHPAD de Mauperthuis étaient aussi 
parfois source de grandes joies.
Je vous en partage 3.
1 Deux dames ont souhaité rejoindre le petit groupe 
qui se rassemble, partage, prie et communie parfois. 
Nous nous retrouvons à peu près tous les 15 jours. On 
peut appeler ces dames des « recommençant-es ». Elles 
n’avaient plus fréquenté l’Église depuis leur jeunesse.
L’une d’elles, Françoise, nous a récemment demandé 
de rejoindre le groupe, alors qu’il y a deux ans, elle nous 
avait dit dans un couloir que le religieux ne l’intéressait 
pas. L’autre, Marie, après nous avoir rejoints il y a deux 
ans, a souhaité recevoir le sacrement des malades l’année 
dernière au cours d’une messe à l’EHPAD, avec sept 
autres résidents. Elle en a été très heureuse. Elle est 
décédée au printemps dernier. Ces deux demandes nous 
ont réjouies, car elles nous montrent que les résidents 
se parlent et que notre passage dans les couloirs est 
remarqué. Il y a une visibilité d’Église.
2  Depuis plusieurs années maintenant, il y a eu dans le 
petit groupe, des nouveaux, des décès, des demandes 
du sacrement des malades. Les échanges se font plus 
profonds. Cette étape de vie qui est la leur est abordée 
avec pudeur et davantage de profondeur. Les tabous de 
fin de vie s’estompent. Le souci des uns et des autres 
s’approfondit. Les dernières fois, nous avons parlé et 
prié pour un membre de la petite équipe qui ne peut plus 
se déplacer et devient très diminué. Après la réunion de 
groupe, nous allons le voir dans sa chambre. Il manifeste 
sa joie de toujours faire partie du groupe malgré son 
impossibilité de s’y rendre. Il souhaite aussi toujours 
prier et communier. Cette petite communauté d’Église 
nous réjouit.
3 Au fil du temps, nous avons découvert leur grand 
intérêt pour la vie de l’Église. Nous portons attention 
maintenant à leur donner des nouvelles de la paroisse, 
à leur parler de ce qui se passe à La Pastorale de la Santé 
du Diocèse (exemple : rassemblements, journées de 
formation, feuillets des dimanches…), plus largement 
nous donnons des nouvelles de la vie de l’Église, et ils 
posent des questions. Nous croyons que cela nourrit 
leur foi et leur espérance. Nous constatons aussi que cela 
nourrit notre prière ensemble.

Michèle M.

Festival Anuncio
Le festival Anuncio veut faire découvrir à chaque 
personne qu’elle est aimée de Dieu. Chaque après-
midi, les festivaliers partent dans les rues pour aller 
à la rencontre des passants et échanger sur leur foi, 
connaitre où ils en sont dans leur relation avec Dieu. 
En parallèle, des concerts, des pièces de théâtre et 
des spectacles de danse sont proposés à tous.

Romain Duclos
Informations : https://www.anuncio.fr

Jeux olympiques 
Manon Bérengier, 
p a r o i s s i e n n e 
de Mère Teresa 
en sud Loire, et 
pratiquant plus 
particulièrement 
en l’église St 
Vincent de Paul, 

est porteuse d’un handicap. Manon est dysphasique, 
c’est-à-dire qu’elle n’a pas de repère temporel, ni 
spatial…
A force de volonté, de ténacité et de concentration 
elle a remporté son 4e titre de championne de 
France de tir à l’arc adapté. 
Elle a été choisie pour porter la flamme Olympique 
à Vertou le 5 juin dernier pour sa plus grande joie 
mais aussi celle de toute sa famille, en témoigne ce 
qu’à écrit sa grande sœur :
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Lourdes Cancer Espérance 

À l’occasion  de son 39e pèlerinage 
international, l’association Lourdes 
Cancer Espérance se fait connaître 
et invite à Lourdes du mardi 17 au 
samedi 21 septembre 2024. 
L’association a vu le jour en 1985 
par la volonté de quelques Lourdais 
de rompre l’isolement des malades 
du cancer et d’organiser un 

rassemblement annuel dans la cité mariale. Ce pèlerinage 
annuel rassemble aujourd’hui près de 6000 participants.

Lourdes Cancer Espérance c’est :

 LE DIALOGUE : 
• Par des visites aux malades et à leurs familles à domicile 

ou en milieu hospitalier
• Par une revue nationale et des bulletins de liaison

 LE PARTAGE :
• Par des temps de rencontre organisés dans chaque 

diocèse
• Par des carrefours et des échanges spontanés lors du 

pèlerinage annuel
• Des rencontres locales pour échanger

 LA SOLIDARITÉ :
• Par une aide matérielle possible
• Par une prise en charge des frais pour les personnes 

en difficulté qui souhaitent venir à Lourdes.

 LE SERVICE :
• Des hospitaliers et des hospitalières se mettent 

bénévolement au service des malades pendant le 
pèlerinage.

 LA PRIÈRE :
• Lors des rencontres spirituelles, régulièrement 

organisées dans les délégations.

 UNE VÉRITABLE CHAINE D’AMITIÉ :
• Lourdes Cancer Espérance rassemble ceux qui sont 

concernés par la maladie dans leur corps ou dans leur 
cœur.

• L’association favorise cette solidarité indispensable 
dans la lutte contre le cancer et ses conséquences.

 Contact  : Pascal CHEVRÉ 06-42-50-06-70

Information concernant l’appartement 
de l’avenue de la Vendée

L’appartement de l’avenue de la Vendée à Rezé, qui 
appartient à la Paroisse de la Pentecôte, a été un lieu 
de vie servant de maison paroissiale et de logement 
pour les prêtres. Avec la construction de la maison 
paroissiale de St André il servait  pour le logement 
des prêtres. Cet appartement est inoccupé depuis 
le départ de Jean-Luc l’été dernier et ne correspond 
plus aux besoins actuels de la paroisse, ni du 
diocèse. Le Conseil pour les Affaires Économiques 
de la Paroisse (CAEP) a décidé de prospecter à la 
fois sur la possibilité de sa vente et d'examiner avec 
des associations d'aide au logement les possibilités 
de son usage par une association. Pour la vente 
deux estimations ont été demandées à deux agences 
immobilières pour connaître la valeur marchande du 
bien. 
Avec l’accord de l’Équipe d’Animation Paroissiale 
(EAP), nous avons éliminé la possibilité de conserver 
cet appartement pour le mettre en location pour 
des raisons de gestion ultérieure. En effet la mise 
en location implique que des bénévoles assurent 
la gestion même si on fait appel à une agence. Le 
choix de la vente a donc été acté. Mais le choix d’une 
association d’aide au logement nous semblait plus 
en accord avec notre mission paroissiale.
Nous avons interpellé l'association Habitat et 
Humanisme représentée dans notre paroisse. Une 
visite a été organisée et cette association s’est dite 
intéressée pour acquérir l'appartement qu'elle 
gérerait ensuite selon ses critères pour loger des 
familles en difficulté.
Après avoir pris contact avec le diocèse, nous avons 
effectué les démarches nécessaires pour la mise en 
vente et nous sommes parvenus à un accord pour 
céder ce bien à Habitat et Humanisme au prix fixé 
par les agences (165 000 euros net vendeur). La 
vente sera effective au cours du dernier trimestre 
2024.

Pour le CAEP
Albine et Robert



Catéchuménat

Dans les dernier mois, des demandes sont parvenues à 
la paroisse. Des adultes souhaitent devenir chrétiens et 
recevoir le baptême.
D’autres, déjà baptisés, désirent communier ou 
préparer le sacrement de la confirmation.
Des parents d’enfants au caté, des parents qui 
demandent le baptême de leur enfant, des jeunes 
adultes qui se préparent au mariage, parfois ne sont pas 
baptisés, n’ont pas fait leur communion, n’ont pas reçu 
le sacrement de la confirmation.
Les paroisses de la Pentecôte et de St Paul-Notre Dame 
du Rosaire proposent à tous ceux qui le désirent de se 
mettre en marche vers un sacrement et d’être initié ou 
ré-initié à la foi chrétienne. Chacun entendra selon ses 
charismes, sa vocation, l’appel du Christ à le suivre.
Toutes les personnes concernées, et qui le désirent, 
sont invitées à une rencontre afin de discerner l’appel 
du Christ et éventuellement commencer un parcours 
vers un sacrement.

Cette rencontre aura lieu :
Mardi 24 septembre 2024 à 20h30

Salle St Eutrope, 4 rue Chupiet - 44400 Rezé
Chacun peut se sentir responsable d’inviter un proche, 

une connaissance, pour se préparer à un sacrement.
Des invitations sont disponibles à l’entrée de l’église.

Planning des messes de l’été

        du mois de Juillet        du mois d’Août  

Samedi 6 juillet : 18h30 Saint Paul
Dimanche 7 juillet : 10h30 Notre Dame du Rosaire 

Samedi 13 juillet : 18h30 Saint André
Dimanche 14 juillet : 10h30 Notre Dame du Rosaire           
Samedi 20 juillet : 18h30 Notre Dame des Apôtres
Dimanche 21 juillet : 10h30 Notre Dame du Rosaire

Samedi 27 juillet : 18h30 Saint Paul
Dimanche 29 juillet : 10h30 Notre Dame du Rosaire

Dimanche 1er septembre : messe unique, 10h30 Notre Dame du Rosaire : Au revoir à Daniel et à Jean Luc
  Pas de messe à ND des Apôtres le samedi 31 août ni à St Pierre le dimanche 1er septembre

Dimanche 8 septembre : messe unique, 10h30 Notre Dame du Rosaire : Accueil de Dominique Brevet 
                 (Notre nouveau curé)
  Pas de messe à ND des Apôtres le samedi 7 septembre

Samedi 3 août : 18h30 Saint André
Dimanche 4 août : 10h30 Notre Dame du Rosaire
 Pas de messe à 9h à St Pierre

Samedi 10 août : 18h30 Notre Dame des Apôtres
Dimanche 11 août : 10h30 Notre Dame du Rosaire

Fête de l’Assomption : Jeudi 15 août
Messe unique, 10h30 Notre Dame du Rosaire

Samedi 17 août : 18h30 Saint Paul
Dimanche 18 août : 10h30 Notre Dame du Rosaire

Samedi 24 août : 18h30 Saint André
Dimanche 25 août : 10h30 Notre Dame du Rosaire

Paroisse Saint-Paul Notre-Dame du Rosaire
Paroisse de la Pentecôte
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L’église Saint Pierre  place Saint-Pierre à Rezé
 Eglise ouverte tous les jours de 9h30 à 17h30
L’église Saint André  rue du Bas Landreau à Rezé
L’église Notre Dame des Apôtres  rue de la Chapelle à Bouguenais
 Eglise ouverte le jeudi de 10h à 12h

Maison Paroissiale    
28 rue Claude Debussy   44400 Rezé
Tél : 02 40 75 64 39 

Accueil à Saint André  Permanences juillet-août
  Mardi de 10h à 12h
  Mercredi, vendredi de 16h à 18h 
Mail  paroissedelapentecote@orange.fr

L’église Notre Dame du Rosaire  rue Alsace-Lorraine à Rezé
L’église Saint Paul  place Roger Salengro à Rezé
 Eglise ouverte tous les jours de 9h30 à 17h30

Le Presbytère Saint Paul   
4 rue Chupiet   44400 Rezé
Tél : 02 40 75 66 35

Accueil au presbytère Saint Paul  Permanences juillet-août
                  Mardi et vendredi de 9h30 à 12h 

Mail  paroissesaintpaulreze@wanadoo.fr

Les Prêtres 
En mission sur nos paroisses 

Adresses églises et maisons paroissiales 

Paroisse Saint-Paul Notre-Dame du Rosaire
Paroisse de la Pentecôte
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Carnet paroissial

Sépultures 
St Paul : Roger PAGNON ; Josette DROUET ; Pierre FORT ; Claudie LEMOINE ; Marie-Claude DROPSY ; Renée LESCOP
St André : Claude GRISEL ; Rose Olga FELTRINO ; Claude GAUDIN ; Jean-Pierre GARNIER ; Jeanine LIENARD ; 
      Annick LE HOUEDEC
ND des Apôtres : ALBERT NAULEAU ; Gérard RATICHAUX ; Nadine ROSIERES

Baptêmes : Ambroise MAGUEUR ; Maneo DUCLOVEL-GUILBAUD ; Youna LEMASSON ; Julien FOURRET ; Emma BLIN
           Jeanne DUFAY

Les Laïcs En Mission Ecclésiale
En mission sur nos paroisses 

Florent Mallard    
collégiens pour Saint Paul/ND du Rosaire 
et la Pentecôte  
lycéens et confirmation pour Saint Paul/
ND du Rosaire et la Pentecôte    

Messes et temps de prières

Luisa Chavezassistante pastorale paroissiale pour la Pentecôte 
et Saint Paul/ND du Rosaire

Muriel Girard-Pécarrère
catéchèse primaire pour Saint Paul/ND du 
Rosaire

Joséphine Mallard
catéchèse primaire pour la Pentecôte

Daniel Orieux 
curé

Jean-Luc Tessier - René Pennetier 
prêtres auxiliaires pour Saint Paul

Philippe Priou - René Pennetier 
prêtres auxiliaires pour la Pentecôte

Site  http://paroissespentecotesaintpaul.ovh/

Tous les lundis à 10h45, prière du renouveau charismatique à l’oratoire 
de l’église St Paul
Le 3ème lundi du mois à 14h30, prière du chapelet à ND des Apôtres

 Messes en semaine : 9h   

Mardi : St André
Mercredi : ND du Rosaire  
Jeudi : ND des Apôtres
Vendredi : St Paul 

Pas de messe le mercredi à St Pierre 
en juillet et août

               Messes dominicales
Voir les horaires des messes de l’été en page 5

         En août, en cas de sépulture, certaines messes de semaine pourraient 
ne pas être assurées. Renseignez-vous. 
Cela sera annoncé dans la mesure du possible.


